

Die Sache mit Boss

Ein neuer Fall für Katz-Schmitze

Die Sache mit Boss Ein neuer Fall für Katz-Schmitze

Das Musical für Bottrop

Katz-Schmitze ist der coolste Detektiv in Bottrop. Die härtesten Fälle landen bei ihm - und diesmal ist direkt die ganze Stadt in Gefahr: Die Mafia versucht in Bottrop Fuß zu fassen und erpresst Schutzgelder - vorzugsweise bei kleinen Bio-Betrieben.

Damit finanzieren sie ihren geheimen Coup: die Herrschaft über die Stadt.

Was die Kommissarin Frau Nostra damit zu tun hat und wieso Bio-Kartoffeln eine Rolle spielen, das erfährt man erst bei der Premiere.

In dieser Eigenproduktion der Musikschule der Stadt Bottrop (Musik: Many Miketta) und der Kulturwerkstatt Bottrop (Text: Andreas Kind) gibt es brandneue Songs mit Titeln wie: "Tu Butter bei de Fische", "Saugut" und "Jungs sind blöd".

Über 2 Jahre wurde mit den jugendlichen Teilnehmern geprobt. Mit Orchester, Band, Chor, Kulissenbau und Filmeinspielern wird das neue Bottrop-Musical ein besonderes Erlebnis.

Aufführungen 05.02. [Premiere] | 19.00 Uhr und 06.02.2011 | 17.00 Uhr

Ort Lichthof des Berufskollegs | Eintritt 8 € - ermäßigt 5 € Vorverkauf Theaterkasse 02041.703308 und Tourist-Info 02041.7669513/14

Wir empfehlen die Veranstaltung für Zuschauer ab 10 Jahren.



